

D. Esteban Español

Presidente de la Comisión Deportiva del C. D. Granollers

Si ustedes recuerdan, en la pasada temporada, el entrenador llegó con plenos poderes y atribuciones para hacer y deshacer en cuanto a la formación de los equipos. Como que las cosas no salieron lo redondas que se deseaban, hubo sus más o sus menos en cuanto a la eficiencia de la labor del preparador, trayendo consigo el que se formase una comisión deportiva que orientó, por decirlo de alguna manera, al entrenador.

En la actual temporada no se ha querido caer en el mismo error y ya desde un principio, se ha previsto la cosa de forma que no coja a nadie desprevenido.

Así pues, tenemos Comisión Deportiva desde el primer día y como que su presidente es don Esteban Español, creemos sea el más indicado para que nos informe de esta faceta directiva tan importante para el Club.

—Primeramente, desearía me indicases quienes formáis la Deportiva.

—Los señores Estapé, Canal y yo.

—¿Definitivamente?

—Sí, claro.

—¿Qué hay de las medidas de disciplina que pensáis imponer a los jugadores?

—Hombre, quizá eso de medida de disciplina suene un poco fuerte...

—Pues contéstala con suavidad...

—De momento en lo que queremos ser inflexibles, será con lo que ocurrió en bastantes ocasiones el pasado año, en el que en varios desplazamientos los jugadores se valían de sus propios medios para ir a los campos contrarios y no con el autocar como debe ser.

—¿Y solamente en eso? A mí me habían dicho no sé qué de un decálogo de las obligaciones del jugador...

—Nuestra intención y gusto, sería de que los jugadores se porten correctamente, cosa que así esperamos se produzca ya que los muchachos, individual-

mente, son personas correctísimas. Si se produjese algún caso que marchase de lo normal, entonces tomaríamos las medidas oportunas para evitar reincidencias.

—¿Cuál es el punto importante de vuestra misión?

—Asesorar y orientar al entrenador de cara a la formación del primer equipo, así como en la adquisición de nuevos jugadores.

—¿Dónde empiezan y acaban las prerrogativas del entrenador?

—En la formación del equipo, tiene voz y voto igual que nosotros; después, en el campo de juego, él lleva todo el compromiso.

—¿Y no crees que esto es injusto?

—¿Por qué?

—Porque a la hora de recibir los golpes, en este caso los gritos de los inconformistas, siempre es el entrenador, mientras que vosotros estáis tranquilos en la tribuna.

—Sí, en eso quizás lleves razón, pero es así.

—Ah, ya... en una palabra, que actúa de pararrayos. Y tú, ¿qué impresión tienes de Valls como entrenador?

—Estupenda. Posee unos vastos conocimientos y además es una bellísima persona sumamente tratable y correcta.

—¿Dirás lo mismo a mitad de temporada?

—Indudablemente, y siempre irá así, ya que de no estar seguro ya no hubiese aceptado el cargo.

—¿Tú crees que hay suficientes jugadores en la actual plantilla?

—Suficientes sí. Ahora bien, siempre es bueno y aconsejable tenerla cuanto más numerosa mejor por aquello de los imponderables y de las lesiones.

—¿No te parece que hay demasiada juventud?

—Claro que no, pues precisamente en los jóvenes es donde concretamos nuestras esperan-

zas para efectuar una buena temporada.

—¿Quiere ello decir que daréis oportunidades a los jóvenes jugadores que apuntan cualidades para el primer equipo?

—Sin pensarlo ni un momento.

—¿No pensáis fichar a nadie más?

—El capítulo de fichajes se halla agotado, ahora bien, se inculcar, como tú dices, la dis-

res más para el primer equipo.

—¿Para cubrir qué puestos?

—No digamos puestos, simplemente jugadores.

—¿Caros?

—La economía no está para grandes dispendios.

—¿Como presidente de la Deportiva qué pides a los jugadores?

—Que sepan cumplir con sus obligaciones, tanto dentro como fuera del terreno de juego, pues en definitiva y en todos los aspectos, ellos son los que hacen bandera de un club. Deportividad y corrección han de ser nuestros blasones en la presente temporada.

Y que se ganen partidos, añadimos nosotros.

M. B.



perfecta
visión
con el televisor

PAN-
TALLA
NEGRA
522



la vista decano
porque la visión es perfecta

la técnica mundial de
General Electric Española
ha logrado este prodigio
522
el televisor de la pantalla negra

GENERAL ELECTRIC
ESPAÑOLA

Distribuidor Comarcal: HOGAR LUZ

A. Clavé, 47 - Tel. 229
GRANOLLERS